

# CG

**CHANT  
KREVIASUK**  
JOURNEY TO  
AN ARCTIC

LE COMB  
**CHANT  
KREVIASUK**  
POUR SAUVE  
EMBLÈME ARCT

CG ISSUE 5 / CG NUMÉRO 5 • WWW.CANADA-GOOSE.COM

OCTOBER'S  
VERY OWN  
OCTOBER'S  
VERY OWN

YUKON QUEST: THE REAL  
AMAZING RACE

A COURSE  
YUKON QUEST : UN VÉRITABLE  
RALLYE ARCTIQUE

CG FANS AROUND  
THE WORLD

AMATEURS DES PRODUITS  
CG PARTOUT DANS LE MONDE

\$5 / £5  
5\$ / 5€



# CHANTAL KREVIASZUK'S JOURNEY TO SAVE AN ARCTIC ICON

## LE COMBAT DE CHANTAL KREVIASZUK POUR SAUVER UN EMBLÈME ARCTIQUE



ature Learning is p  
s North's Tundra  
www.tundrabug

© Daniel J. Cox  
polarbearsinternational.org



**MY LATEST TRIP FELT ONCE AGAIN LIKE MY FIRST, AS ONE CAN NEVER GET USED TO THE SIGHT OF THIS POWERFUL, YET VULNERABLE CREATURE IN ITS OWN HABITAT. I FEEL BOTH HUMBLLED AND FORTUNATE TO BE A PART OF THE QUEST TO SAVE THE POLAR BEAR FROM EXTINCTION, AND BRING HOPE TO THE SPECIES AND OUR WHOLE WORLD.**



**CHANTAL KREVIASZUK**  
SINGER & SONGWRITER

CHANTAL KREVIASZUK is celebrated for her contributions to the music industry and her passion for activism. Her November 2010 trip to Churchill, Manitoba, shows her commitment to one of today's urgent environmental causes: bringing awareness and support to the survival of polar bears. Headlining this cause is Polar Bears International (PBI), a non-profit organization dedicated to the preservation of polar bears through research and education programs.

Two-thirds of the world's polar bears reside in Canada, making this country one of the few places where the polar bear can be seen roaming the ice flows it calls home. Needless to say, the arctic habitat is characterized by an extreme climate. Life in the Great North is an everyday challenge.

As climate change impacts our planet, the arctic habitat is in jeopardy of succumbing to environmental changes that could gravely affect the survival of polar bears.

Canada Goose has been a proud supporter of PBI for several years, notably outfitting PBI scientists and staff with custom CG parkas and accessories in PBI's signature royal blue colour. The special PBI Expedition and Chilliwack parkas are now part of the CG collection and proceeds from their sale goes to support PBI.

Canada Goose also recently launched a new PBI fundraising campaign partnering with leading Canadian retailer Holt Renfrew for the exclusive sale of a limited edition Canada Goose toque. A portion of the proceeds from the sale of the toque goes directly to PBI. Lending her time and smile to the campaign is— you guessed it— PBI supporter Chantal Kreviazuk.

Giving voice and support to the polar bears' plight, Chantal traveled to Churchill where polar bears can be seen and studied in the wild. Joining her on this recent expedition was TV personality George Stroumboulopoulos and Canadian musician and activist Raine Maida. The northbound crew also included

Canada Goose President and CEO Dani Reiss and Kevin Spreckmeester, VP of Global Marketing for the company.

The group experienced the magnificence of polar bears in their natural habitat and participated in a webcast with PBI to discuss the state of the animal's survival.

Majestic and powerful, the polar bear is the unofficial ambassador of the Great North. While most of us haven't seen a polar bear in its natural habitat, we are easily captivated by this animal's strength and beauty: a perfect foil to its awe-inspiring terrain. Helping conserve the polar bear's arctic habitat is essential to the animal's survival.

If you'd like to support PBI and Canada Goose's efforts to preserve polar bears, we encourage you to slip into a Canada Goose PBI parka or donate to PBI at [polarbearsinternational.org](http://polarbearsinternational.org).



LEFT TO RIGHT: CHANTAL KREVIASUK WITH PBI STAFF, GEORGE STROUMBOULOPOULOS WITH JULENE REED OF PBI, RAINE MAIDA WITH CHANTAL KREVIASUK  
DE GAUCHE À DROITE : CHANTAL KREVIASUK AVEC DES MEMBRES DE L'ÉQUIPE DE PBI, GEORGE STROUMBOULOPOULOS EN COMPAGNIE DE JULENE REED DE PBI, RAINE MAIDA EN COMPAGNIE DE CHANTAL KREVIASUK

« **MÊME SI CE N'ÉTAIT PAS MON PREMIER VOYAGE, J'AVAIS L'IMPRESSION DE VOIR POUR LA PREMIÈRE FOIS CES CRÉATURES PUISSANTES, MAIS VULNÉRABLES DANS LEUR HABITAT. JE ME SENS GRANDEMENT PRIVILÉGIÉE DE PARTICIPER À CETTE EXPÉDITION QUI A POUR BUT DE SAUVER L'OURS POLAIRE MENACÉ D'EXTINCTION ET D'ÊTRE PORTEUSE D'ESPOIR POUR CETTE ESPÈCE ET POUR LE MONDE ENTIER.** »

**CHANTAL KREVIASUK,**  
AUTEURE-COMPOSITRICE-INTERPRÈTE

**CHANTAL KREVIASUK** est reconnue pour ses contributions au monde musical et pour son militantisme. En novembre 2010, Chantal s'est rendue à Churchill, au Manitoba, pour appuyer l'une des causes environnementales les plus urgentes à l'heure actuelle : rallier la population à la survie des ours polaires. Polar Bears International (PBI), un organisme sans but lucratif voué à la protection des ours polaires par la recherche et l'éducation, en est le porte-étendard.

Les deux tiers de la population mondiale d'ours polaires vivent dans le nord du Canada, un des seuls pays au monde où on peut voir ces ours nager dans les eaux glacées qui constituent leur habitat. Nul besoin de préciser que l'Arctique est caractérisé par un climat extrême et que la vie dans le Grand Nord représente un défi de tous les instants.

Alors que les changements climatiques se font sentir partout sur la planète, ceux qui surviennent en Arctique risquent de compromettre gravement la survie des ours polaires.

Canada Goose est fière d'appuyer PBI depuis plusieurs années, entre autres en fournissant

aux scientifiques et au personnel de PBI des parkas et des accessoires bleu roi, la couleur caractéristique de PBI. Les parkas PBI Expedition et Chilliwack en édition spéciale ont été intégrés à la collection de Canada Goose, et les profits de leur vente sont versés à PBI.

De plus, dans le cadre d'une nouvelle campagne de financement au bénéfice de PBI, Canada Goose et le détaillant canadien de renom Holt Renfrew se sont associés pour créer en édition limitée une tuque Canada Goose. Une partie des profits de la vente de la tuque sera directement versée à PBI. Vous l'aurez deviné, Chantal Kreviazuk, qui appuie la cause de cet organisme de protection, prête son visage à la campagne.

Pour appuyer et faire connaître le combat des ours polaires, Chantal s'est rendue à Churchill, d'où on peut observer et étudier des ours à l'état sauvage. La vedette du petit écran George Stroumboulopoulos et le musicien et militant canadien Raine Maida se sont joints à elle lors de sa récente expédition, de même que le président-directeur général de Canada Goose, Dani Reiss, et le vice-président de la

commercialisation mondiale de l'entreprise, Kevin Spreekmeester.

Le groupe a pu admirer les ours polaires dans toute leur splendeur, dans leur habitat naturel, et a participé à une webdiffusion avec PBI pour discuter de la survie de l'animal.

Puissant et majestueux, l'ours polaire est l'ambassadeur non officiel du Grand Nord. Même si peu de gens ont eu la chance de le voir dans son habitat naturel, cet animal captive par sa force et sa beauté et cadre parfaitement dans ce paysage impressionnant. Pour en assurer la survie, il est essentiel de préserver son habitat arctique.

Si vous souhaitez appuyer les efforts de protection des ours polaires de PBI et de Canada Goose, nous vous invitons à vous procurer un parka PBI de Canada Goose ou à faire un don au [polarbearsinternational.org](http://polarbearsinternational.org).